

Plus d'une centaine de bêtes périssent dans l'incendie d'une ferme à Saint-Arsène

ici.radio-canada.ca/nouvelle/1821981/incendie-ferme-laitiere-saint-arsene-pompiers-6-septembre

Radio-Canada



L'étable a été complètement détruite par les flammes.

Photo : Radio-Canada

Radio-Canada

Publié le 6 septembre 2021 à 11 h 56 HAE

Prenez note que cet article publié en 2021 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un incendie a ravagé une ferme laitière de Saint-Arsène dans la nuit de dimanche à lundi. Plus d'une centaine de bêtes ont péri dans les flammes.

Le propriétaire de la ferme, située sur le chemin Caillouette, a alerté les services d'urgence peu après minuit, après avoir vu une boule de feu s'échapper de l'étable.

Selon le Service de sécurité incendie de la MRC (Municipalité régionale de comté) de Rivière-du-Loup, le bâtiment était complètement embrasé à l'arrivée des pompiers.

En plus de 35 pompiers de quatre casernes déployés, un camion-citerne et une pelle mécanique ont été utilisés pour maîtriser l'incendie.



Une pelle mécanique a été utilisée pour déplacer les débris.

Photo : Radio-Canada

Le chef des opérations du Service incendie, Gaétan Michaud, explique que le feu aurait débuté à la suite de travaux effectués sur la ferme.

Publicité

“Le propriétaire a fait des travaux sur une chaîne, qui auraient possiblement fait des étincelles, qui auraient causé l'incendie”, explique-t-il.

Le chef Michaud précise que l'étable est une perte totale et que l'ensemble des 120 vaches qui s'y trouvaient ont perdu la vie. Aucun humain n'a toutefois été blessé.

Avec les informations de Fabienne Tercaefs

